

EMPRESAS PACTO GLOBAL

SQM Yodo Nutrición Vegetal y Fundación Miradas Compartidas: Un compromiso permanente con la inclusión y el impacto social

Para SQM Yodo Nutrición Vegetal, la inclusión no es solo un compromiso, sino una responsabilidad que trasciende las fronteras de la empresa. La colaboración con la Fundación Miradas Compartidas refleja este compromiso, integrando la inclusión en cada rincón de sus operaciones, desde Santiago hasta localidades como Huala, Pozo Almonte, Alto Hospicio, María Elena, Tocopilla y Antofagasta, impactando a más de 1.500 personas.

Pablo Pisani, gerente de Asuntos Corporativos de SQM Yodo Nutrición Vegetal, subraya la importancia de este esfuerzo conjunto. "Esta colaboración nos permite fortalecer la inclusión social a través de diferentes instancias deportivas y sociales, promoviendo la integración de personas con discapacidad en diversas actividades en los lugares donde operamos".

Por su parte, Felipe Olavarría, fundador y gerente general de la Fundación Miradas Compartidas, destaca la profundidad de esta alianza. "Hemos encontrado a un verdadero partner que no solo entrega su apoyo económico, sino que también involucra a sus colaboradores en las acciones que llevamos adelante". Para Olavarría, esta asociación no es solo una colaboración, sino una relación simbiótica que ha permitido a la fundación expandir su impacto y atraer a otras organizaciones que se suman a la causa de la inclusión.

La misión de la Fundación Miradas Compartidas es clara: Que las personas con discapacidad sean más felices, disfruten de la vida diaria y sean incluidas en todos los aspectos de la sociedad. El modelo de inclusión laboral que han desarrollado junto a SQM Yodo Nutrición Vegetal ha sido un catalizador para que otras empresas se unan a esta causa, demostrando que la inclusión no solo es posible,

Desde hace más de siete años, SQM Yodo Nutrición Vegetal y la Fundación Miradas Compartidas han forjado una alianza que va más allá de la colaboración tradicional. Esta asociación se ha convertido en un motor de cambio social, enfocada en la inclusión y el impacto positivo en las comunidades donde la empresa tiene presencia. A través de talleres, programas y actividades, ambas organizaciones han trabajado incansablemente para promover la inclusión social y laboral de personas con discapacidad intelectual.



Por medio de talleres, programas y actividades, ambas organizaciones han trabajado incansablemente para promover la inclusión social y laboral de personas con discapacidad intelectual.

sino que también es beneficiosa para todos los involucrados. "Hoy contamos con 80 organizaciones que nos apoyan", explica Olavarría, resaltando el impacto multiplicador de esta alianza.

Uno de los pilares fundamentales de la fundación son los programas recreativos, donde SQM Yodo Nutrición Vegetal ha jugado un papel crucial, especialmente en las regiones Metropolitana, Tarapacá y Antofagasta. Estos programas no solo ofrecen actividades como fútbol, teatro y motricidad, sino que también crean espacios de pertenencia donde todos son

aceptados y pueden desarrollarse en lo que les apasiona, ya sea el deporte, el arte o el trabajo.

"Nuestro desafío es llegar a localidades donde el Estado no puede hacerlo", dice Olavarría, destacando el impacto social de estas iniciativas en comunidades a menudo desatendidas.

Además de los programas recreativos, la inclusión laboral es otro pilar clave de esta alianza. Este esfuerzo no solo integra a personas con discapacidad intelectual en el mundo laboral, sino que también desafía los prejuicios y abre nuevas oportunidades en sectores como el

minería, donde estas personas pueden desempeñarse en roles tan diversos.

IMPACTO SOCIAL EN TODAS SUS DIMENSIONES

Los efectos de esta alianza trascienden las fronteras de la empresa y la fundación. Al involucrarse en sectores vulnerables, donde las personas con discapacidad intelectual a menudo son infravaloradas, la fundación y SQM Yodo Nutrición Vegetal están generando un cambio real y duradero. "Estas personas no solo



La colaboración de SQM Yodo Nutrición Vegetal y Miradas Compartidas cuenta con iniciativas en Santiago, Huala, Pozo Almonte, Alto Hospicio, María Elena, Tocopilla y Antofagasta, impactando a más de 1.500 personas.

son parte de la comunidad, sino que en muchos casos son el sostén económico de sus familias, alejándolos de círculos de violencia o drogas", subraya Olavarría.

Otro aspecto innovador de esta colaboración son las experiencias inclusivas masivas, que incluyen eventos sociales, olimpiadas, master class y fiestas, en los que participan diversos colaboradores y están en el contexto del voluntariado corporativo que imparte la compañía. Estos eventos no solo son una celebración de la inclusión, sino que también generan una sinergia que atrae a más organizaciones de distintos rubros a sumarse a la causa. "Gracias a las acciones de SQM Yodo Nutrición Vegetal, cada vez más organizaciones se unen a nuestra misión de concientización", comenta Olavarría.

Finalmente, los talleres protegidos y el incipiente pilar cinematográfico completan este ambicioso proyecto. Los talleres permiten que las personas con discapacidad desarrollen habilidades sociolaborales, mientras que el apoyo de SQM Yodo Nutrición Vegetal en el ámbito cinematográfico está abriendo

nuevas puertas para la representación inclusiva en la pantalla grande. "Hoy estamos trabajando en un proyecto de película e incluso estamos negociando con algunas plataformas", revela Olavarría, destacando el papel de SQM Yodo Nutrición Vegetal como patrocinador en estas iniciativas innovadoras.

Para SQM Yodo Nutrición Vegetal, esta alianza no solo es motivo de orgullo, sino también una manifestación concreta de su compromiso con una sociedad más justa, inclusiva y equitativa.

"Creemos firmemente que, al integrar estas iniciativas en nuestras operaciones, generamos un impacto positivo tanto en el ámbito empresarial como en la calidad de vida, no solo de los jóvenes de la fundación, sino que también de nuestros trabajadores y las personas de las comunidades con quienes nos relacionamos día a día", finaliza Pablo Pisani.

Esta colaboración ejemplifica cómo una empresa y una fundación pueden unirse para romper barreras, generar oportunidades y construir un futuro donde la inclusión y el impacto social positivo son la norma, y no la excepción.

MÁS INFORMACIÓN EN:

